



# 神崎小だより



学校教育目標…自ら学び、心豊かでたくましく生きる児童の育成  
めざす児童像…なかよく かしこく たくましく やりぬく

合言葉…【笑顔(スマイル)】 【行動(フットワーク)】 【協力(サポート)】  
〈四つの徳；勤勉・正直・親切・勇気〉

## あいさつのススメ

始業前の校長室、ドアが「こんっこんっ」となりました。「はいっどうぞ。」と返事をすると、5年児童数人が「失礼します。」と言いながら入ってきて、「校長先生おはようございます！」と元気なあいさつをして出てきました。廊下に出ると、1年生と6年生が「校長先生、おはようございます。」と気持ちのよいあいさつをしてくれました。

神崎小学校では、年間を通してあいさつ指導に力を入れています。しかし、2学期末の職員反省で、学級であいさつの仕方に差があり、自分からあいさつができない児童がいるのではないかという話題が出されました。そこで、3学期は、あいさつ指導を再度、強化していくことにしました。各学級であいさつについて話し合いをするとともに、児童会で『あいさつキャンペーン』を実施しました。また、校長から先日行われた児童会主催の『にこにこ集会』で、あいさつはなぜするのか、あいさつをすることのよさについて話をしました。

神崎町では、町PTA連絡協議会が、月初めに交通安全指導を兼ねたあいさつ運動を行っています。神崎小学校のPTA会員の皆様にも役割を担っていただき大変助かっています。町全体であいさつの輪が広がり、明るく、おもりやりのある子どもたちが多く育つように協力していただいているです。

さて、下校の時間になりました。子どもたちに負けないぐらい気持ちのよい「さようなら」のあいさつをしてきます。



【児童会によるあいさつキャンペーン】

## 祝 全国健康づくり推進学校表彰 優秀校受賞！

日本学校保健会主催の令和4年度全国健康づくり推進学校表彰事業において、本校が最優秀校に次ぐ、優秀校12校の中に選ばれました。昨年7月20日に発行した神崎小だより第5号で、『発酵の里こうざき』の体験学習について紹介しました。このような食育を中心とした体験学習や保健管理・指導を評価いただき、受賞に至りました。これからも、学校と家庭、地域との連携を図り、積極的に健康づくりを推進していきます。

表彰式は、2月4日、日本医師会館で行われ、校長が出席してきます。実践事例については、今後、日本学校保健会のホームページで公開される予定となっています。



【食育を中心とした体験学習や保健指導などの取り組みが評価されました。】

«2月の主な行事» 2日R5入学児童説明会 20・21日千葉県標準学力検査 24日6年生を送る会・学年末PTA集会

神崎小学校では「早寝・早起き・朝ごはん」運動を推進しています。ご協力をお願いします。